

AvD und TÜV Rheinland richten Oldtimer-Langstrecke aus

Die Teilnehmer der AvD-Nonstop-Fahrt „2000 Kilometer durch Deutschland“ waren vor 80 Jahren eine große Attraktion. Vom 7. bis 10. August 2013 gehen wieder 50 exklusiv ausgewählte Teilnehmer mit hochkarätigen, historischen Automobilen in Bernkastel-Kues an den Start. Der Automobilclub von Deutschland (AvD) und TÜV Rheinland erinnern damit an die legendäre Heldentour.

Norbert Schroeder, Leiter Competence Center Classic Cars von TÜV Rheinland, stellt am Mittwoch, dem 7. August 2013, ab 10 Uhr auf dem Parkplatz an der Mosel, Gestade 6 den Besuchern einige außergewöhnliche GT-Fahrzeuge und Tourenwagen vor und erläutert Details zur Historie und Technik.

Die sportlichen Entscheidungen fallen bei der Heldentour in einem Mix aus Orientierungs-, Zuverlässigkeits- und Sonderprüfungen – etwa auf dem Grand-Prix-Kurs in Hockenheim oder der neuen Rennstrecke Bilster Berg bei Bad Driburg. (ampnet/deg)